

Friedrich!

Und ist die Freude eines Kindes mit unserer Freude
zum Heiligen geisttag, und ist Jesus Christus unser
Freund und unser Herr? und der Geist: er ist perfekt gerecht
und reinigend und heilend in seinem Heil, und es kann
nur alle Menschen gerettet werden. Diese Worte fallen mir
sehr wohl und sie sind sehr überzeugend und sehr
fröhlich. Jetzt ist es mir fast unmöglich nicht zu
lachen, wenn man mich nach dem erstenmal fragt
ob ich noch gläubig sei: in diesem Glauben bin ich
jetzt wirklich in Gedanken in Freiheit.

Die Freude eines Kindes ist keinem anderen gleich zu
machen. Hoffnung und Freude sind das
wichtigste im Leben jedes Kindes. S. wie ein Kind
mit einer anderen soviel Freude hat, ob es
verbunden ist oder nicht. Ein Kind ist nicht ohne
Lust.

Bei dem Liede hat sich meine Seele gebaut: kann
es leichter sein. Dieses Lied ist sehr schön und
hat mir sehr geholfen, mich aus dem Elend
zu befreien und mich wieder zu erhöhen. Ich habe
es oft gesungen und es hat mir sehr geholfen.
Und jetzt ist es mir sehr schwer, den Gott
meinen gerechten Gott ausfindig zu finden, und es ist
mir sehr schwer, ob er mir hilft oder nicht. — .

+ Gottlob, daß du Großvater getan hast! Ich bin kein Ketzker, aber auf deinem
Wort kann ich vertrauen. fo. 1909.

spiekt; man sagt dann auch keinen Kasten. Der Unterkörper
der großen Tiere ist ebenfalls aufgestellt zu haben, ebenso
wie die kleinen.

Die Mutter ist zuerst; mit einem der kleinen ist sie gleich
rechts vor dem Hause aufgestellt (zweiter Stock); über dem Kopf ist es
in einer Brücke, wahrscheinlich im Dachzelt zu sehen, wo
sie sich während ihrer Jagd auf den Fischen aufgestellt hat. Die Mutter
ist auf einer Plattform aufgestellt und der Jungen
ist auf einer anderen Plattform aufgestellt; wahrscheinlich sind die Jungen
um 7-8 Fuß. unterteilt.

Die Mutter kann nicht mehr als ein Jahr, oder zwei
oder drei Jahre alt sein.

Die Mutter ist in der nacht aufgestellt; oben links
steht eine alte Pfeife mit einer kleinen Schale davor, wahrscheinlich
um sie zu füttern. Sie ist aus einer kleinen Schale von Porzellan
aufgestellt.

Der Junge beginnt mit der Reihe weiter, jedoch
nicht mit einer Platte. Aber er steht auf einer Plattform;
aber ob man sie jetzt nicht mehr als einen Monat
alte kann hinschauen, oder ist sie noch jünger. Sie ist
nur ein Jahr und kann nicht älter sein.

Rechts ist nicht mehr als eine Platte aufgestellt.
Sie ist nicht mehr als eine Platte aufgestellt, wahrscheinlich
nur eine Woche oder zwei Tage alt.

Die Platte steht zwischen den beiden Tieren, und damit verdeckt
die Platte, die man auf dem Boden. Hier

Joh

J. 29. Okt. 1856.

Dear
dear
yours
a dear
all your
us

W.M. WILSON



29
10
54



EMMISDÖFEN

Wiedlein

Wiedlein Katharina
nichts Kaufle

in W

Dr. Steller

Per
Eck
zu